

Dice dirigente FEC:

El crédito requiere solución política

Los estudiantes entendemos que la real solución para los problemas de crédito universitario que nos afectan, en especial a los alumnos de primeros años, pasan por un problema político dijo ayer a EL SUR Héctor Grandón, secretario general de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, respondiendo a una pregunta sobre una posible desviación de los objetivos de la movilización estudiantil que empezó por el crédito universitario y ahora aparecen convocando a un paro nacional y actividades en favor del No.

Los problemas del crédito universitario no han sido resueltos, recalcó Grandón, y hoy seguimos sufriendo las consecuencias, especialmente los alumnos de primer año. Este problema tiene una raíz en las políticas del régimen que se expresan en la ley que regula la asigna-

ción del crédito universitario. Subrayó que la lucha estudiantil está hoy por unir la causa con el efecto, "es decir, centrarnos en el que genera las políticas y los resultados de ellas, por eso centramos la lucha en las reivindicaciones y en las políticas. En esta línea está el paro que está convocado para los días 30 y 31 de este mes en todo el país en la denuncia de la designación del candidato y las movilizaciones que se seguirán haciendo para conseguir un mayor avance en la problemática del crédito universitario".